

1. Welche Gespräche wurden von der Verwaltung mit dem Träger der Alternativschule bisher geführt?

2. Gibt es Zusagen der Verwaltung an diesen Träger, dass der Standort der Freien Buschstraße für ein solches Projekt genutzt werden kann?

3. Gedenkt die Verwaltung, vor einer Gesamtkonzeption für dieses Areal alternativen Projekten den Vorzug zu geben?

4. Sieht die Verwaltung keine Notwendigkeit, vorab auch den Schulausschuss zu beteiligen, da, auch nach der soeben erfolgten Verabschiedung des SEPs, hier grundsätzliche Erwägungen zu beraten sind?